



“Tips dari Ahli Gaya Pakaian: Rencanakan Pakaian Sebelumnya Seperti Memilih Makanan untuk Penampilan Selalu Prima” | Gaya Hidup Australia

Description

Desainer kostum dan stylist selebriti Ntombi Moyo membagi waktunya antara New York dan Melbourne dan saat ini kembali di Australia sebagai kepala desainer kostum untuk serial SBS Swift Street. Dengan delapan tahun pengalaman di dunia film dan televisi serta klien-klien superstar seperti Beyoncé, Adele, dan Rihanna, Moyo tahu apa yang diperlukan untuk menyusun outfit dan memastikan terlihat bagus di layar. Di sini ia berbagi trik profesional dan saran styling yang digunakan untuk memastikan bakat yang ia kerjakan terlihat dan merasa rapi – termasuk beberapa yang dapat Anda gunakan sehari-hari atau untuk acara khusus.

Langkah Awal Bersih

Menjaga pakaian tetap bersih dan rapi seharusnya menjadi langkah pertama untuk terlihat dan merasa rapi. “Kami mencuci dan menyemprotkan pakaian baru dan lama sebelum digunakan oleh para aktor,” kata Moyo. Ikuti langkah ini dengan setrika atau uap yang baik.

Disesuaikan, Cepat

Fitting adalah penting karena memungkinkan pakaian diubah sebelum pengambilan gambar, dan pakaian yang pas sangat membantu agar outfit terlihat sempurna. Moyo menyarankan agar membeli satu ukuran lebih besar dan bersiap untuk melakukan perubahan dengan tangan secara cepat.

Menghindari Kecelakaan Lemari

Tape double-sided bisa membantu menahan dasi yang sulit diatur. Untuk menjaga lengan kaus atau kaki celana dilipat, ia menyarankan untuk merapikan duluan sebelum dijahit di bagian dalamnya. Jika kemeja atau atasan sulit untuk tetap masuk ke celana, ia menyarankan untuk memotong panjang kemeja.

Tanda Kecantikan

Moyo menjelaskan bahwa pada saat pengambilan gambar seringkali ada adegan yang memerlukan

bakat untuk menangani makanan atau bahan berantakan lainnya, jadi stylist harus pandai dalam membersihkan noda dengan cepat.

Rencana Standar

Diluar set, trik profesional dapat digunakan untuk menyusun setiap outfit. “Saya pikir merencanakan outfit seperti merencanakan makanan sangat membantu. Urutkan tampilan, foto, dan masukkan ke dokumen untuk referensi pribadi Anda.”

Aroma Kesuksesan

Tip terakhir Moyo juga merupakan yang paling tidak terlihat. “Menurut saya, berbau harum adalah bagian penting dari penampilan Anda. Gunakan semprotan atau semprotan kain sebagai dasar netral untuk pakaian Anda, kemudian tambahkan parfum atau cologne yang sesuai.”

Ringkasan

Ntombi Moyo, perancang kostum dan penata gaya selebriti, berbagi tips dan trik profesionalnya untuk membuat penampilan terlihat rapi. Mulai dari menjaga kebersihan dan tata cara pakaian hingga menghindari malfunction pada pakaian. Bagaimana kamu biasanya merawat pakaianmu? Apakah kamu memiliki trik khusus untuk membuat penampilamu terlihat lebih rapi? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)